

Werner Albert und Hubert Metzler siebzig Jahre Mitglied

Bei der Hauptversammlung vom Skiverein-Welfen e.V. Weingarten am 23.11.2017 konnten einige langjährige Mitglieder geehrt werden. Die Gründungsmitglieder Werner Albert und Hubert Metzler für siebzig Jahre Mitgliedschaft.

Ein paar unerschrockene, begeisterte Skifahrer der Stadt gründeten vor ca. siebzig Jahren den Skiverein Weingarten, unter anderen auch Werner Albert und Hubert Metzler. Mit diesem Ereignis begrüßte der 1. Vorsitzende, Klaus-Peter Schrempf die Mitglieder in den voll besetzten Klosterstuben im Gasthaus Rössle.

Nicht nur Skisport ist im Verein ein Thema, auch Sommeraktivitäten wie Radsport, Bergwandern und Ferienprogramm der Stadt Weingarten sind Programm. Ganz wichtig die Aktivitäten über das ganze Jahr der Tischtennisabteilung, der Gymnastikgruppen und der Vereinshütten Lindele, Dünserberg und Schönhof im Montafon, erläuterte Klaus-Peter Schrempf in seinem Vorstandsbericht.

Eine besondere Herausforderung für die Zukunft sieht die Vorstandschaft in der Jugendarbeit. Mit gezielten Aktionen wird im Ski- und Tischtennisbereich für Begeisterung der Kinder und Jugendlichen am Vereinssport geworben.

Für die Skischule des Vereins konnte Felix Riedesser, 1.stellv. Vorsitzender, positiv berichten, war die Wahl für das Skigebiet Golm als Austragungsort für die Skikurse die richtige Entscheidung, auch für die Zukunft. Kinder- und Jugendfreizeit am Golm, Bambinikurs in Isny, Stadtmeisterschaften Ski und Snowboard, alles organisiert und durchgeführt von der Skischule.

Die Tischtennisabteilung, so Abteilungsleiter und 2. stellv. Vorsitzender Klaus Meyer, ist gut aufgestellt mit sechs Herren- einer Damen- und drei Jugendmannschaften. Die erste und zweite Herrenmannschaft haben den jeweiligen Aufstieg geschafft und behaupten sich in den oberschwäbischen Ligen bravourös.

Hans-Peter Lutz und Thomas Grimm konnten im Touristikbereich von erfolgreichen Skireisen berichten, wie Tagesausfahrten, Dolomitenwoche und Saalbach/Hinterklemm. Für die Unternehmungen der kommenden Saison wurde kräftig die Werbetrommel gerührt. Hervorragende Auslastung können die Vereinshütten vorweisen und somit zur finanziellen Basis des Sportbetriebes beitragen.

Die Übungsleiter der Gymnastikgruppen erfreuen sich einer großen Teilnehmerzahl in den einzelnen Bereichen und sind somit Bestandteil der aktiven Fitness im Verein.

Der Kassenbericht wurde von Klaus-Peter Schrempf ausführlich erläutert und mit einem positiven Ergebnis verabschiedet. Peter Elbs dankte der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit und konnte eine einstimmige Entlastung der Vorstandschaft feststellen.

Gründungsmitglied Werner Albert widmete sich dem Thema, wie kam der Skisport nach Weingarten. Ausführlich konnte er die ersten Versuche auf Skiern der Weingartener Bürger erläutern bis zur Gründung des Skivereins, die ersten Ausfahrten mit dem Busunternehmen Amann und der weiteren Entwicklung des Vereins.

Folgende Ehrungen konnte der 1. Vorsitzende, Klaus-Peter Schrempf vornehmen:

70 Jahre	Albert Werner, Metzler Hubert
60 Jahre	Göppel Alois
50 Jahre	Bohmeier Rosi, Scholl Werner, Scherrieb Robert
25 Jahre	Wächter Roland und Petra, Streller Rolf und Sybille, Denkinger Josef und Lydia, Neugebauer Marianne

Mit dem Ausblick auf eine tolle Ski- und Sommersaison, dem nächsten Event, der Waldweihnacht am 17.12.2017, auf dem Lindele, schloss Klaus-Peter Schrempf die Versammlung.



v.l.n.r. Werner Albert, Hubert Metzler (70 Jahre Mitglied), Alois Göppel (60 Jahre Mitglied)



v.l.n.r. Klaus Meyer (2. stellv. Vors.), Rolf Streller, Marianne Neugebauer, Roland Wächter, Josef und Lydia Denking (alle 25 Jahre Mitglied) Klaus-Peter Schrempp (1. Vorsitzender), Felix Riedesser (1. stellv. Vors.)